

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Pada Bab V ini, penulis akan mengemukakan kesimpulan, implikasi dan rekomendasi hasil penelitian mengenai “Upaya Guru Dalam Penyiapan Media Pembelajaran Tata Hidang di SMK Pariwisata (Penelitian Terbatas Pada Guru program Keahlian Restoran SMK Kelompok Pariwisata di Kota Bandung, Kota Cimahi dan Kabupaten Bandung)”. Kesimpulan, implikasi dan rekomendasi selengkapnya diuraikan di bawah ini :

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian disusun berdasarkan latar belakang masalah, tujuan penelitian, pertanyaan penelitian, pembahasan hasil penelitian, yang dapat dikemukakan sebagai berikut :

1. Upaya guru dalam rangka menambah wawasan dalam mengajar Tata Hidang khususnya dengan penyiapan media pembelajaran Tata Hidang yaitu dengan mengunjungi hotel dalam mencari informasi yang aktual tentang perkembangan pengetahuan dan teknologi tata hidang dan kepariwisataan, disamping mempelajari buku tentang tata hidang.
2. Upaya yang dilakukan guru dalam mengadakan media yang belum tersedia di sekolah sebagian besar dengan membeli buku sumber, membuat chart dan transparansi; lebih dari setengahnya meminjam media yang akan digunakan seperti OHP, LCD, kurang dari setengahnya guru meminta bantuan guru yang

ahli dalam pembuatan gambar dalam penulisan modul dan memberikan tugas kepada peserta diklat untuk belajar diluar jam pelajaran.

3. Upaya guru menyiapkan media pembelajaran Tata Hidang untuk peralatan yang tersedia di sekolah jumlahnya terbatas dengan cara menambah, melengkapi dan memberi tugas pada peserta didik untuk membawa alat dari rumah.
4. Upaya yang dilakukan guru apabila media tata hidang sudah tersedia di sekolah dengan cara memelihara supaya tidak cepat rusak dan hilang, disamping menginventaris dan mengecek media yang digunakan, melengkapi apabila media tersebut masih ada kekurangan, dan meminta peserta didik untuk mengganti alat yang rusak karena kurang hati-hatian dalam upaya melatih peserta diklat untuk bertanggung jawab.

B. Implikasi

Dari kesimpulan tentang Upaya Guru Dalam Penyiapan Media Pembelajaran Tata Hidang di SMK Pariwisata mengandung beberapa implikasi sebagai berikut :

1. Kunjungan guru ke hotel bisa dalam menambah wawasan mengajar Tata Hidang dalam upaya mencari informasi yang aktual tentang perkembangan pengetahuan dan teknologi tata hidang dan kepariwisataan perlu ditunjang dalam bentuk adanya hubungan baik antara pihak sekolah dengan hotel, kerjasama dengan hotel.
2. Upaya guru yang sudah cukup baik perlu didukung oleh pihak sekolah berupa mendisiplinkan peserta diklat dalam rangka memelihara, supaya tidak cepat rusak

dan hilang disamping menginventaris dan mengecek media, menambah media serta melengkapinya.

C. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan implikasi hasil penelitian. Beberapa rekomendasi yang kiranya dapat bermanfaat untuk pengembangan dan peningkatan kualitas media pembelajaran mendatang, dengan segala kerendahan hati penulis ungkapkan sebagai berikut:

1. Pihak Sekolah

Upaya-upaya guru akan berhasil bila ditunjang sekolah dengan cara menambah jumlah peralatan praktikum yang terbatas, membuat dan mengadakan media yang belum tersedia, karena lengkapnya sarana dan prasarana pembelajaran dapat lebih memperlancar pelaksanaan pembelajaran baik teori maupun praktek khususnya penyiapan media tata hidang, sekolah lebih mendukung upaya guru berkunjung ke hotel dalam menambah wawasan tata hidang.

2. Guru Program Keahlian Restoran

Upaya guru dalam penyiapan media pembelajaran tata hidang baik teori maupun praktek akan lebih baik bila lebih ditingkatkan, baik dalam bentuk pemeliharaan, maupun dalam menambah atau melengkapi media dengan cara

membeli buku sumber, meminjam media dan meminta bantuan kepada guru yang ahli dalam pembuatan media.

D. Penutup

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Upaya Guru dalam Penyiapan Media Pembelajaran Tata Hidang di SMK Pariwisata” (Penelitian Terbatas Pada Guru Program Keahlian Restoran SMK Kelompok Pariwisata di Kota Bandung, Kota Cimahi dan Kabupaten Bandung).

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu khususnya kepada Dosen Pembimbing dan Dosen di Jurusan PKK FPTK UPI yang telah membekali ilmu, arahan serta bimbingan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga amal baik yang telah diberikan mendapat pahala yang setimpal dari Allah SWT. Amin....